

38 proyectos fueron beneficiados con la décima versión del Fondo Concursable de Puchuncaví

Las organizaciones sociales ya se encuentran concretando la primera fase de las iniciativas

PUCHUNCAVÍ. En el marco de la décima versión del Fondo Concursable de Puchuncaví, AES Chile y el municipio local entregaron más de 186 millones de pesos para implementar 38 proyectos comunitarios. Los recursos fueron entregados durante una ceremonia de adjudicación en la Casa de la Cultura, instancia que contó con la participación de autoridades locales y representantes de la sociedad civil.

La actividad fue encabezada por la directora de la Fundación AES Chile, Paola Olivares; el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales; el representante de la gerencia del Complejo Centro de AES Chile, Luis Marcelo Sepúlveda; la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Marina Cisternas; parte del Directorio del Fondo Concursable; y la concejala Maryolén Zamora, entre otros.

La presidenta de la Unión Comunal (UNCO) de Juntas de Vecinos de Puchuncaví, Marina Cisternas, comentó que "me llena de orgullo estar en esta ceremonia y en el trabajo

que se ha realizado durante la preparación de cada uno de los proyectos. Quiero destacar el interés que hemos tenido en esta décima versión, donde como siempre los dirigentes de las organizaciones territoriales y funcionales hemos puesto lo mejor de nosotros para lograr estos resultados".

Cisternas agradeció a la Secretaría Técnica, llevada a cabo por el equipo de la Fundación AES Chile, "que durante estos 10 años nos han entregado la energía para seguir adelante, junto con capacitarnos y guiarnos para el logro final de los proyectos".

Al respecto, la directora de la Fundación AES Chile, Paola Olivares, señaló que "estamos muy orgullosos de estos 10 años de trabajo conjunto y colaborativo que hemos desarrollado con la Municipalidad de Puchuncaví y los vecinos de la comuna, lo cual nos ha permitido apoyar a más de 300 organizaciones sociales a cumplir sus sueños a través de los proyectos del fondo concursable".

En tanto, el alcalde de Puchuncaví, Marco Morales,

felicitó a los dirigentes sociales que han postulado y obtenido estos importantes recursos para materializar sus proyectos. "Ahora toca esperar su ejecución y que esto vaya en directo beneficio

de todos los vecinos y vecinas de la comuna", dijo.

Las organizaciones sociales ya se encuentran concretando la primera fase de las iniciativas que abordan seis ámbitos: cuidado del medio ambiente;

desarrollo social e iniciativas que fomenten la cultura y protejan el patrimonio en la comuna; apoyo a iniciativas de fomento a la salud, la vida sana y al deporte en sus diferentes disciplinas; eficiencia ener-

gética e hídrica; seguridad comunitaria - vecinal y de emprendimiento; y desarrollo de actividades productivas o de servicios que generen empleo local, turismo y potencien a la comuna.



Más de 186 millones de pesos fueron entregados este año por la empresa AES Chile a diversas organizaciones de la comuna.